

OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros

El Consistorio anuncia la rescisión del contrato de gestión de Las Canteras con Campo Bravo Espectáculos Taurinos S.L.

La edil de Festejos, Paqui Mantas, anuncia que hay dos empresas interesadas en ofrecer festejos en la próxima Feria Real

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 27 de julio de 2018 - 19:33



El Consistorio prieguense ha hecho pública la rescisión del contrato con la empresa Campo Bravo Espectáculos Taurinos S.L., que hasta la fecha estaba gestionando el coso de Las Canteras.

Así lo anunciaba ayer la concejal delegada de Festejos, Paqui Mantas, en el transcurso de la sesión ordinaria del Pleno de la Corporación prieguense en la que la propia edil, solicitó intervenir, dando cuenta de las

En este sentido, Mantas indicaba que desde Intervención, se requirió a la empresa el pago del canon

del año 2017 y 2018, puntualizando en este sentido la edil que, “se le mandó por carta certificada y no contestaron a este requerimiento”. Ante esta situación, Mantas continuaba señalando que se abrió un expediente de resolución del contrato, “dado que nos estaban llegando muchas noticias de que la situación de esta empresa era bastante delicada”.

Así y tras ponerse en contacto con la empresa, Mantas afirmaba que, “no ha querido seguir con el expediente; ha dicho que está de acuerdo con la resolución del contrato”, con lo cual, como sentenciaba Matas, “el contrato está rescindido”.

Según la edil de Festejos, “hay muy poco tiempo para dar un espectáculo taurino en la próxima Feria Real”, confirmando que hasta ayer jueves, “habían entrado dos solicitudes de empresas, y se va a trabajar con la mejor oferta para intentar, por todos los medios, que en Feria tengamos un festejo taurino”.

Desde el año 2014, la empresa Campo Bravo Espectáculos Taurinos S.L. ha sido la encargada de gestionar el Coso de Las Canteras, primero por encargo directo del Consistorio, y desde el año 2016, tras ganar el concurso convocado al efecto, que tenía una duración inicial de tres años, con opción a una prórroga de dos. Cuatro años en los que se anunciaron algunas de las primeras figuras del momento y líderes del escalafón, como Castilla, López Simón, Escribano, Padilla, Fandi o Diego Ventura, programando dos años consecutivos, por vez primera en los más de 125 años de historia del coso prieguense, dos corridas de toros en la Feria Real, destacando en este sentido la presencia en 2015 y 2016 del hierro de Adolfo Martín.

Etapa que como anunciaba ayer la edil de Festejos del Consistorio prieguense, ha llegado a su fin, iniciándose ahora un nuevo período para conocer quién será la empresa encargada de confeccionar el o los carteles de la próxima Feria Real.